

LA GAZETTE DE L'ACMN

avril 2008
Volume 10, Numéro 3

Assemblée générale 2008 dans le Parc de Versailles Compte rendu



exemplaire n°2, en bronze,
de la statuette,
élaborée par l'association
« Bonaparte à Valence »,
présentée lors
de l'assemblée générale

Directeur de la publication :
Robert Chénier, Association pour la
conservation des monuments
napoléoniens (ACMN)
administration :
31, rue de la Bourbonnerie
78690 Les Essarts le Roi
Tél. 01 30 41 63 63
Courriel : robert-chenier (à) orange.fr

LE SITE ACMN :
napoleon-monuments.eu

Cotisation de base : 35 euros,
de soutien : 40 euros

Assemblée générale 2008 Compte rendu

Le Président :

Mesdames, Messieurs, chers
Amis,

Je déclare ouverte l'Assemblée générale.

Merci d'être présents :

À Monsieur le Premier secrétaire de l'ambassade de Croatie.

À nos amis de l'étranger, et un petit clin d'œil à la Vieille Garde, aux absents qui m'ont informé :

- Les dirigeants du Souvenir français.

- Maurice Brunet, dont l'épouse doit rester pour quelque temps près de son centre de soins. Ils sont profondément désolés ; nous lui adressons nos meilleurs vœux de rétablissement. Et félicitations à Maurice pour ses 60 ans de pilotage aéronautique et de mariage.

- Et bien d'autres.

À ceux qui ne peuvent guère se déplacer ...

Au Docteur Meyer, nouveau Président de l'ACMN Alsace (AACMN), membre de droit du comité directeur de l'ACMN, comme je le suis réciproquement de l'AACMN.

Le Secrétaire général nous parlera de nos derniers disparus connus.

Mais maintenant, en notre vingt-cinquième année d'existence, commencée fin 1982, j'aimerais en ce jour de la Sainte Irène, coïncidence, que nous nous souvenions de celle qui fut activement la n°2 de l'ACMN : Irène Lecreux.

Nous sommes un peu en retard sur la date du 20 mars, date traditionnellement choisie depuis quelque vingt ans, par l'ACMN, pour une manifestation commémorative de la naissance du Roi de Rome et du Retour de l'île d'Elbe.

Devoir de mémoire ou plutôt devoir d'histoire oblige...

À nouveau, cette année, je pourrais rappeler que la relève ne vient pas...

ALBON
Les animateurs de l'Aéro-Club d'Armonay et de la Vallée du Rhône, ont tenu à mettre à l'honneur l'un des leurs, Maurice Brunet qui demeure à Valence, pilote chevronné qui a cessé de piloter le 29 décembre 2007, à l'âge de 84 ans, ce qui constitue un vœux encouragements pour l'ensemble des membres actifs du club doyen. C'est à un autre ancien pilote confirmé, Georges Bizanier, que revient

l'honneur de dresser le portrait exemplaire, au sein du club de son collègue et ami, lequel a obtenu son brevet de pilote en 1947, date à laquelle il a signé sa première licence à l'Aéro-Club, pendant ses 51 ans d'activités aéronautiques, le distingué Maurice, dont tous apprécient la gentillesse, le calme, l'assiduité et la fidélité à l'association, et plus récemment de vol, sans accident, ni reproche. Pour ce parcours exemplaire, Maurice s'est vu remettre la médaille d'honneur

de l'Aéro-Club et le magnifique challenge portant le nom d'Irène Faure, le regretté président fondateur de l'Aéro-Club. Visiblement touché par toutes ses marques de sympathie, Maurice Brunet a eu une pensée émue pour tous ses collègues disparus et a tenu à remercier tous ceux qui l'ont aidé tout au long de cette carrière vouée à l'aviation, et plus spécialement son épouse avec laquelle il fête ses 60 ans de mariage le 17 avril prochain.



J'ai informé le Comité directeur que ce sera ma dernière année de présidence effective, après plusieurs années de tacite reconduction, contre mon souhait !

Mais, la poursuite de la réalisation de notre mission première est primordiale...

Merci pour votre fidèle attachement à l'ACMN et au devoir d'histoire !

Merci aussi, dès maintenant, à ceux qui ont eu la lourde charge de l'organisation matérielle de cette assemblée : Micheline et Marc Allégret, notre Secrétaire général, à qui je

Maurice Brunet à l'honneur

AÉRO-CLUB D'ARMONAY ET DE LA VALLÉE DU RHÔNE